

Tim Pengampu Layanan Kanker, Jantung , Stroke dan Uronefro RSUP H. Adam Malik Cek Kesiapan RSUD Parapat

Karmel - SIMALUNGUN.KINERJA.CO.ID

Mar 21, 2023 - 22:15



SIMALUNGUN-Dalam rangka mendukung transformasi dan pengembangan pelayanan Rumah Sakit di Simalungun, Tim pengampu layanan kanker dan Jantung, Stroke serta Uronefro RSUP. H. Adam Malik medan melakukan kunjungan kerja ke Rumah Sakit Umum Daerah Parapat.



Kunjungan kerja Tim pengampu layanan kanker dan Jantung, Stroke, Uronefro RSUP. H. Adam Malik tersebut Langsung disambut Ketua Komisi IV DPRD Simalungun Maraden Sinaga didampingi Direktur RSUD Parapat dr Jimmy Gultom, Selasa 21 Maret 2023

Direktur Umum RSUP. H. Adam Malik melalui dr. Frida W Tako menjelaskan bahwa Rumah Sakit Umum H. Adam Malik dipercaya Kementerian Kesehatan Republik Indonesia menjadi Rumah Sakit pengampu regional untuk mendukung transformasi pengembangan pelayanan di seluruh Sumatera Utara.

"Kunjungan visitasi ke rumah sakit umum daerah Parapat ini bertujuan untuk mengembangkan empat pelayanan, diantaranya pelayanan kanker, jantung , Uronefro dan pelayanan stroke, Kedepannya Kami harapkan pelayanan-pelayanan ini bisa berkembang di rumah sakit umum daerah Parapat.

Pengembangan layanan rumah sakit umum daerah Parapat ini, juga bertujuan untuk mendukung pemerataan pelayanan kesehatan, baik ditingkat provinsi maupun ditingkat Kabupaten, Selain itu, juga untuk mendukung Destinasi Pariwisata Kawasan Danau Toba," ujar dr. Frida

"Untuk mewujudkan transformasi pengembangan pelayanan yang baik di Kota Touris Parapat ini, ia berharap dukungan dari pemerintah Kabupaten dan dukungan dari DPRD Simalungun agar nanty masyarakat bisa secara maksimal mendapat pelayanan kesehatan yang baik,"ucap dr Frida.

Sementara itu, Ketua komisi IV DPRD Simalungun Maraden Sinaga mengatakan, bahwa di RSUD Parapat akan ada pelayanan kanker, jantung stroke. "Tujuannya untuk memfasilitasi pelayanan menjadi yang lebih baik," ujar Maraden Sinaga

Maraden Sinaga juga berharap agar kedepanya, Rumah Sakit Umum Daerah Parapat (RSUD) Parapat yang berada di jalan Sisingamangaraja ini dipindahkan ke tempat yang lebih layak dan lebih luas agar pelayanan bisa lebih maksimal baik dari segi pelayanan kesehatan dan lokasi parkir yang layak,"ucap Maraden

Sinaga.

Direktur RSUD Parapat dr. Jimmy Gultom menjelaskan, RSUD Parapat kedatangan tim dari Kementerian Kesehatan. Sebab RSUD Parapat terpilih oleh menteri kesehatan untuk menjadi pengampu dalam hal pelayanan jantung, stroke dan Uronefro.

Kedatangan Tim dari Adam Malik yang dipimpin langsung dr. Frida guna melihat secara langsung kesiapan sarana dan prasarana yang ada di Rumah Sakit Umum Daerah Parapat (RSUD) Parapat dalam penanganan kanker, jantung, stroke dan teknologi nantinya

"Tadi kita menangkap, bahwa kerja praktek yang sudah ada sudah cukup dalam sumber daya manusia dalam penanganan kanker, jantung dan stroke, "Namun kita tetap berharap dukungan dari masyarakat dan DPRD Kabupaten Simalungun,"harap dr. Jimmy Gultom.



Amatan dilokasi, Tim melakukan rapat kordinasi dengan pihak RSUD Parapat. Selanjutnya Tim melihat kesiapan fasilitas RSUD Parapat. Dan sebelum meninggalkan lokasi pihak RSUD Parapat memberikan cendramata kepada Tim Pegampu berupa pakaian adat Simalungun. (Karmel)